

■ Start noch in diesem Monat

Jugendarbeit in Eschollbrücken

PFUNGSTADT (ste). Ein neues Kapitel wird in der Geschichte der Pfungstädter Kinder- und Jugendförderung aufgeschlagen mit dem Angebot der offenen Jugendarbeit im Eschollbrücker Bürgerheim. Das kürzlich eingeweihte Heim hat bei den Umbauten einen Jugendraum erhalten, der an zwei Tagen in der Woche geöffnet hat und den jungen Leuten im Stadtteil die Möglichkeit bietet, sich dort zu treffen und gemeinsam die Freizeit zu verbringen.

An jedem Mittwoch können die Mädchen zwischen 11 und 13 Jahren von 15.30 bis 18 Uhr hierher kommen, um im „Girlies Club“ ungestört unter sich zu sein. Sie können sich hier besser kennen lernen, miteinander ins Gespräch kommen, spielen, gemeinsame Ausflüge unternehmen.

Für die pädagogische Betreuung sind PISA Schmidt und Nelly Asproni vom Team der Kinder-

und Jugendförderung zuständig. Zum ersten Mal ist der „Girlies Club“ am 15. Januar geöffnet.

Donnerstags ist zwischen 16 und 20 Uhr Zeit für Jungen und Mädchen zwischen 11 und 14 Jahren.

Sie können sich mit Freunden treffen, neue Leute kennen lernen und gemeinsam die Freizeit verbringen. Unterschiedliche Freizeit- und Kreativangebote, die für alle interessant sind, erwarten dort die Kids. Betreut wird dieser Treff von der Kinder- und Jugendförderung in Zusammenarbeit mit dem Eschollbrücker Förderverein zur Sicherung der Zukunft unserer Kinder (Sizuki). Erste Öffnung ist am Donnerstag (30.).

Konzeptionell und inhaltlich werden die Angebote im Eschollbrücker Treff von der Pfungstädter Kinder- und Jugendförderung entwickelt. Ziel dieser Arbeit ist es, den jungen Besuchern eine attraktive und

nichtkommerzielle Freizeit in einem lebendigen und zeitgemäßen Raum anzubieten. Dem Team kommt es dabei vor allem darauf an, dass die Interessen der jungen Leute ernst genommen werden, dass sie Spaß daran haben, wenn sie in die Raumgestaltung und die Planung der Angebote einbezogen werden.

Eingeweiht wird der neue Raum am Samstag (25.) von 14 bis 18 Uhr. Dazu eingeladen sind nicht nur die Kinder und Jugendlichen aus dem Stadtteil, sondern auch deren Eltern. An diesem Tag gibt es spezielle Angebote für junge Leute zwischen elf und 14 Jahren wie einen Schminkworkshop, ein Playstation-Turnier und vieles mehr. Für Kaffee und Kuchen und einen kleinen Imbiss wird gesorgt.

Weitere Informationen zum neuen Jugendraum gibt es bei der Kinder- und Jugendförderung unter 06157 86925.